

**Anfrage**  
öffentlich

Datum  
12.05.2022

Nummer  
F0148/22

Absender  
Stadtrat Oliver Müller  
**Fraktion DIE LINKE**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium  
Stadtrat

Sitzungstermin  
12.05.2022

Kurztitel

Mehr Aufenthaltsqualität am Südring lässt auf sich warten – warum nur, warum?

Der Stadtrat hat am 4. November zu o.g. Thema den Antrag (*siehe Anlage*) beschlossen, seither sind gut 6 Monate verstrichen – offenbar tatenlos?

Dabei hätten längst ein paar Blühpflanzen gesetzt werden können; ebenso gibt es ausreichend Platz, auch auf städt. Grund, um als ersten Schritt wenigstens ein, zwei Bänke aufzustellen, um gerade auch älteren Menschen, die vielleicht nicht so gut zu Fuß unterwegs sind und schwere Einkaufstaschen tragen müssen, eine Möglichkeit der Pause und des Rastens auf dem Weg entlang der Halber zu gewähren, wo von Jordanstraße bis Klausenerstraße, also beinahe über 2 Straßenbahnhaltestellen hinweg, keine einzige Bank steht. Man muss es nur wollen!

**Ich frage den Oberbürgermeister:**

1. Aktuell lacht die Sonne, nicht über die zuständige Verwaltung, muss man hoffen: Denn die Pflanzperiode ist in vollem Gange sowie auch das Wetter zum Sitzen auf der Bank längst schon einlädt. Was ist hierzu in den vergangenen 6 Monaten seit der Beschlussfassung des o.g. Antrages umgesetzt worden? (Was, warum nicht?)
2. Kann es etwa sein, dass Teile der Verwaltung das Anliegen von Einwohner\*innen vorgebracht durch einen zuständigen Volksvertreter des entsprechenden Wahlbereiches einfach nicht ernst nehmen und aussitzen wollen?
3. Was wird wann mit Blick auf die im Antrag formulierten Beschlusspunkte endlich umgesetzt werden?
4. Wie stellt sich der aktuelle Stand dieses Themas aus Sicht der Verwaltung dar? Ist es gewünscht, dass sich die Kommunalaufsicht damit befassen soll?

*Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.*

Oliver Müller  
Stadtrat